

## 出勤工手諸君に告ぐ

今度の騒ぎが始つてから數日を経過しましたが、今日まで欠勤者は一部分の不眞面目な者や意志の弱い者に限り、大多數の諸君等が、あくまで會社を信じ、勇敢に出勤せられる爲め、平常通り作業を續け得ることは、會社として誠に感謝に堪へないところであります。

争議團の行動か如何に無謀であり、社會の同情を失つて居るかは、諸君のよく御存じのことと思ひます。

會社はこの際不良工手を徹底的に處分すると共に、引續き欠勤中の者に對しては、本日最後の出勤勧告状を發し、なほ補欠として男工手及女工手の大募集を始め、すでに今日から新採用者が出勤して居るやうな状態ですから、今まで欠勤して居た人達も、二十六日からは續々出勤すること、信じて居ます。

ついては、今日迄引續き出勤せられた諸君に對しては、今更御注意の必要も無いわけですがどうか、今后も、一層固い御決心を以て出勤せられるやう切に希望する次第であります。

常務理事  
分 働

12.6.22  
932

五月二十四日

日本毛織株式會社  
印 南 工 場

支 所  
見 出 サ  
テ ハ  
山 十  
午 后  
体 的  
シ 用  
與 へ